

あなたのための救い主

シリーズ～新イエス～

2024/12/22

クリスマス礼拝

ルカ福音書2章1～20節

そのころ、皇帝アウグストゥスから全領土の住民に、登録をせよとの勅令が出た。これは、キリニウスがシリア州の総督であったときに行われた最初の住民登録である。人々は皆、登録するためにおのおの自分の町へ旅立った。ヨセフもダビデの家に属し、その血筋であったので、ガリラヤの町ナザレから、ユダヤのベツレヘムというダビデの町へ上って行った。身ごもっていた、いいなずけの MARIA と一緒に登録するためである。ところが、彼らがベツレヘムにいるうちに、MARIA は月が満ちて、初めての子を産み、布にくるんで飼い葉桶に寝かせた。宿屋には彼らの泊まる場所がなかったからである。

その地方で羊飼いたちが野宿をしながら、夜通し羊の群れの番をしていた。すると、主の天使が近づき、主の栄光が周りを照らしたので、彼らは非常に恐れた。天使は言った。「恐れるな。わたしは、民全体に与えられる大きな喜びを告げる。今日ダビデの町で、あなたがたのために救い主がお生まれになった。この方こそ主メシアである。あなたがたは、布にくるまって飼葉桶の中に寝ている乳飲み子を見つけるであろう。これがあなたがたへのしるしである。」すると、突然、この天使に天の大軍が加わり、神を賛美して言った。「いと高きところには栄光、神にあれ、／＼地には平和、御心に適う人にあれ。」

天使たちが離れて天に去ったとき、羊飼いたちは、「さあ、ベツレヘムへ行こう。主が知らせてくださったその出来事を見ようではないか」と話し合った。そして急いで行って、マリアとヨセフ、また飼う葉桶に寝かせてある乳飲み子を探し当てた。その光景を見て、羊飼いたちは、この幼子について天使が話してくれたことを人々に知らせた。聞いた者は皆、羊飼いたちの話をも不思議に思った。しかし、マリアはこれらの出来事をすべて心に納めて、思い巡らしていた。羊飼いたちは、見聞きしたことがすべて天使の話したとおりだったので、神をあがめ、賛美しながら帰って行った。

なぜ羊飼いたちだけに 救い主の誕生は知らされたのか？

- もっと多くの人たちに知らせるべきでは？
 - 「民全体に与えられる大きな喜び」なのだから
- もっとふさわしい人たちに知らせるべきでは？
 - 王や祭司などの指導者たち
- 羊飼いは
 - 「3K職業」: 汚い・きつい・危険
 - 罪人: 安息日を守れない
 - 裁判で証人になることができない
 - 「神に見捨てられた人々」だった



わざわざ天使が知らせに来た

- 羊飼いたちは野宿をしていた
 - 「夜通し羊の群れの番をしていた」
- 彼らを選んで主の天使が訪れ、告げた
 - 「恐れるな。わたしは、民全体に与えられる大きな喜びを告げる。今日ダビデの町で、**あなたが**
たのために救い主がお生まれになった。」
- その救い主は不思議な場所にいる
 - 「あなたがたは、布にくるまって**飼葉桶の中に**
寝ている乳飲み子を見つけるであろう。これがあ
なたがたへのしるしである。」

天の軍勢による賛美



天使のお告げの通りに

- ベツレヘムへ急いだ羊飼いたち

- 「さあ、ベツレヘムへ行こう。主が知らせてくださったその出来事を見ようではないか」

- 赤ちゃんを見つけた羊飼いたち

- どうやって見つけたのか？
- 赤ちゃんの泣き声が聞こえたのでは？

- 確かに飼い葉桶に寝かされていた

- 天使が告げたとおりだった！
- おそらく羊飼いたちも飼い葉桶に寝かされた経験があったのでは？

天使のお告げの通りに

•ベツレヘムへ急いだ羊飼いたち

- 「さあ、ベツレヘムへ行こう。主が知らせてくださったよ。」

•赤ちゃん

- 「どうやら、赤ちゃんがここにいます。」
- 「赤ちゃんがここにいます。」

•確かに

- 「天使が言っていました。」
- 「おそらく羊飼いたちも飼いやうな経験に授けられた経験があったのでは？」

羊飼いたちは
この赤ちゃんは
自分たちのための
救い主であることを
確信した



神は羊飼いをも
見捨てておられない





出産間近の旅



住民登録命令



空きのない宿屋



飼い葉桶

羊飼いたちを救うために

- 自ら「呪われた者」となって、

- 「キリストは、わたしたちのために呪いとなって、わたしたちを**律法の呪いから贖い出してくださいました**。『木にかけられた者は皆呪われている』と書いてあるからです。」ガリラヤ3:13

- **罪と死の法則からの解放**

- 「今や、キリスト・イエスに結ばれている者は、罪に定められることはありません。キリスト・イエスによって命をもたらす**霊の法則が、罪と死との法則からあなたを解放した**からです。」ローマ8:1,2

あなたのための救い主

今日ダビデの町で、あなたがたのために救い主がお生まれになった。この方こそ主メシアである。あなたがたは、布にくるまって飼葉桶の中に寝ている乳飲み子を見つけるであろう。これがあなたがたへのしるしである。